

2024-05-20

## Emecista apoya a Morena VIDEO → Candidata de MC por Álvaro Obregón declina en debate a favor de su adversario

Autor: RedacciónRedacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sinembargo.mx/20-05-2024/4503437>

Ciudad de México, 20 de mayo (SinEmbargo).-La candidata de Movimiento Ciudadano (MC) por la Alcaldía Álvaro Obregón, Esther Mejía Bolaños, declinó este lunes a favor de Morena durante su participación en el debate por la demarcación, organizó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Durante el encuentro con sus adversarios políticos, la emecista aseguró que su decisión se debe a que "es una mujer con palabra, principios y valores"; así como "con coraje" para trabajar una mejora en la zona de Álvaro Obregón, por lo que mostró su apoyo a Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno; y Claudia Sheinbaum, aspirante a la Presidencia, ambas por la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

Asimismo, la candidata del partido naranja anunció que se unirá al proyecto de la Cuarta Transformación (4T) junto al aspirante de morenista por la demarcación, Javier Joaquín López, donde aseguró que el modernista construirá los proyectos que ella prometió a la ciudadanía durante los días que recorrió el territorio.

"Hoy anuncio públicamente que me sumo al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier, que yo sé que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo me comprometí y que de la mano contigo podremos crear en Álvaro Obregón los proyectos que yo también he prometido", expresó.

Este su intervención, Mejía Bolaños mandó un mensaje a la población de no dejarse engañar y "pisotear" por la oposición en los próximos comicios del 2 de junio.

"Hoy vengo porque tengo palabra, porque tengo principios y porque tengo valores, pero, sobretodo, mucho coraje por Álvaro Obregón, así que hoy te pido, a ti, obregonense, igual que yo, que no te dejes pisotear por absolutamente nadie".

Además, la integrante de MC denunció violencia política en razón de género en su contra, principal motivo por el que decidió sumarse con la 4T, luego de la supuesta "extorsión" de la candidata Lía Limón García a la coalición "Va por Álvaro Obregón" para que se uniera a su campaña política.

Finalmente, reclamó que semanas atrás, el partido de MC había solicitado la "baja" de su candidatura, donde mostró un documento para avalar su postura.

"Soy una víctima más de la violencia política de género que el partido y los coordinadores generaron en contra de mi persona (...) Metí mi escrito, las pruebas y el Instituto Electoral me dijo: 'no te puedes bajar'. Me dieron aquí el fallo, el cual lo dejo para las cámaras y la prensa", concluyó.